



## Explosión de pipa en Atotonilco El Alto deja dos personas muertas

Se informó que una de las víctimas es morador de una de las viviendas siniestradas, mientras que otro fallecido fue el conductor de la pipa. Hubo dos personas lesionadas quienes fueron trasladadas al Hospital Comunitario del municipio.

El accidente ocurrió dentro de la comunidad de La Concepción, conocido como Cucarachas en Atotonilco El Alto, luego que la unidad se quedó sin frenos en una pendiente y se volcó sobre su costado izquierdo. La explosión alcanzó un radio de 300 metros y dañó varios vehículos que se encontraban estacionados, además de derribar el muro de una finca.

<https://www.informador.mx/jalisco/Seguridad-en-Jalisco-Explosion-de-pipa-en-Atotonilco-El-Alto-deja-dos-personas-muertas-20230804-0053.html>